

„Berliner Tageblatt“

erschienen täglich einmal mit Ausnahme des Sonntags, an welchem es nur in einer Ausgabe erscheint...



Abonnements-Preis auf das „Berliner Tageblatt“ nach „Ganzjahr-Beitrag“...

Berliner Tageblatt.

Nr. 163. Berlin, Sonntag, den 30. März 1890. XIX. Jahrgang.

Der Schluß der Arbeiterversammlungen.

Au der gestern um 2 Uhr Nachmittags anberaumten Schlußsitzung der Internationalen Arbeiterversammlung...

Nach Beendigung des Schlußprotokolls und dessen Vollziehung...

Unsere Arbeit ist beendet, heute noch trennen sich die Mitglieder der Internationalen Konferenz zur Regelung der Arbeit in den industriellen Establishments...

So groß uns Allen zunächst die Schwierigkeiten erschienen, die Frage des Schlußes der Arbeit durch ihre Beschränkung nach Art...

Viele gewonnenen Gesichtspunkte lassen sich demnach als Resultat der Arbeit anerkennen...

Ich meine, daß wenn wir uns in der Lebensgestaltung trennen können, daß dieser Satz immer mehr Wahrheit werden wird...

Die Ansprache fand den lauteften Beifall der Delegierten.

Hierauf erhob sich der englische Vertreter Sir John Gorst...

Nachdem darauf noch der belgische Minister Jacobs seine Befriedigung über den Verlauf der Verhandlungen...

So ist denn eine der bedeutsamsten Versammlungen, die je auf dem Kontinent abgehalten wurden...

Das ist dabei nicht nur der am weitesten gesteckte Grundgedanke...

Es ist die Idee der Arbeiterversammlung, die wir bereits im gestrigen Morgen- und Abendblatt...

Neben dem großen humanen Zweck, dem die Konferenz dient, einen Schrei der Verblüffung aus — nicht Fernando stand vor ihm...

find es besonders noch zwei Gesichtspunkte, die uns dabei freudig anregen...

Die Beschlüsse der Arbeiterversammlung hat bekanntlich in ihre Ordnung eine Bestimmung aufgenommen...

1) Ist die Beschäftigung unter Tage zu verbieten...

a) daß die untere Grenze des Alters, in welchem die Kinder zu den unterirdischen Bergwerksarbeiten zugelassen werden...

2) Ist für Bergwerke, in denen die Arbeit mit besonderen Gefahren verbunden ist...

Es ist im allgemeinen Interesse möglich, um die Regelmäßigkeit der Kohlenförderung zu sichern...

a) daß die Sicherheit des Arbeiters und die Unschädlichkeit der Arbeiten für die Gesundheit durch alle Mittel gewährleistet...

Leidenschaften.

Roman von Albert Delbit.

Frau Corbier wendete ihr Pferd und schlug in gestretem Galopp den Wäldchen an...

Nach vollendetem Frühstück, und nachdem seine Güsse sich auf den Weg gemacht...

einem Schrei der Verblüffung aus — nicht Fernando stand vor ihm...

„Ich weiß, daß Sie mich nicht erwartet haben...“ sprach sie ruhig...

„Hundert widerstreitende Gedanken wogten in Corbiers Kopf auf und nieder...“

„Was haben Sie mir zu sagen?“ forschte er in kurzem Tone...

„Sie sind so gütigam gegen mich!“ sammelte sie ganz gebrühen...

Sie sprach mit halb gebrochener Stimme, bei jedem Satze innerlich...

„Sie täuschen sich“, erwiderte er, „ich habe durchaus keine Absneigung gegen Sie...“

„Sie selbst sind nicht frei, meine Frau betrachtet Ihren Vater fast wie einen Vater...“

„Gedamms Ruhe reizte Frau La Faurie, die sich unsäglich fühlte, sich länger zu beherrschen...“

„Und ich? Bin ich etwa nicht eierfruchtig? Siehst Du — hörrst Du — begreift Du denn nichts?“, herrschte sie ihn an...